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Edito: Voilà une nouvelle année! Comme la précédente, elle débute avec une
belle vague de COVID 19, déclenchée par un nouveau variant, moins mortel, paraîtil, mais 10
fois plus contagieux... Avec des taux d'indice qui dépassent parfois les 6 000 cas pour 100
000 personnes (rappelons que le taux d'alerte est de 50), cette épidémie nous infectera tous
d'ici quelques mois, et rares seront celles et ceux qui passeront entre les gouttes…

Alors cette évolution du virus étaitelle prévisible et pouvionsnous l'éviter ? Tant
que le virus circule, il y aura des mutations, et plus il circule, plus les mutations seront
nombreuses. Étant donné qu'il n'y a qu'un peu plus de la moitié de la population mondiale
qui est vaccinée, l'arrivée d'un nouveau variant est inéluctable ! Seratil plus contagieux,
seratil plus mortel ? Nul ne le sait, pas même les «experts», qui se succèdent dans le poste
pour nous donner des leçons de civisme ou pour prédire la fin du monde…

En Janvier de l'année dernière, nous avions exprimé des souhaits pour la
planète, notre territoire et notre commune… Ces souhaits ontils été exhaussés?

Voyons cela en détail...

Au fait, on avait souhaité quoi en 2021?...
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En 2021, nous avions émis quelques souhaits en direction des élus
dirigeant notre pays, notre territoire et notre commune… Et comme nous avons la mémoire
courte, il suffit d’aller consulter le numéro 10 de Janvier 2021 de notre feuille de chroniques
pour vérifier si nos souhaits ont été exaucés… Malheureusement, il semblerait qu’en matière
de vœux qui se réalisent, il y a loin de la coupe aux lèvres…

Un vaccin pour tous et la fin de la pandémie ?…
Nous avions appelé de nos vœux la fin de la Covid 19 pour 2021… Hélas, trois

fois hélas, non seulement ces vœux n’ont pas été exaucés, mais la situation est encore pire que
celle que nous vivions en Janvier dernier!

Après le variant Anglais, le variant delta a continué à faire des ravages dans la
population mondiale. Puis est arrivé omicron, qui a vu le jour dans les bidonvilles d’Afrique
du Sud, là où la population est trop pauvre pour avoir accès au vaccin, et qui est venu balayer
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tout espoir d’en finir avec ce fléau… Il faut dire qu’encore une fois nos gouvernants ont fait
preuve d’une belle hypocrisie! A grand renforts de discours sur la générosité et la solidarité,
ils ont annoncé que l’ensemble des pays riches allait créer un système de distribution de
vaccins gratuits pour les pays pauvres, le covax, afin que tous les habitants de la planète
soient vaccinés… Mais entre envoi de doses périmées et indifférence de certains pays à
l’initiative, seuls 8 % de la population mondiale est aujourd’hui vaccinée. Le virus
va donc continuer à se propager… Certains parlent déjà de maladie « endémique » pour la
Covid 19, c’estàdire que celleci s’installerait dans nos vies comme la grippe ou la rougeole…
Alors la fin de la pandémie n’est pas pour demain !

Une crise économique grave (c'était une prévision pas un souhait!)…
Bon, là, on s’était trompé, elle n’a pas eu lieu… Enfin, quoique… La pandémie a

été la cause de beaucoup de dérèglements dans l’économie mondialisée… Dans les multiples
chaînes de production qui s’activent de par le monde, certaines ont vu leurs capacités
fortement réduites par les confinements imposés par les gouvernants… Et quand les usines
ont recommencé à tourner à plein régime du fait de la reprise des demandes dans les pays
riches, certains produits ont manqué, comme par exemple les semisconducteurs, ces petites
pièces électroniques omniprésentes dans l’automobile et l’électroménager. D’où il s’en est
suivi un déficit de l’offre par rapport à la demande dans certains secteurs de la production et
donc une envolée de certains prix et l’inflation qui en découle…

Pendant les deux années de pandémie que nous venons de vivre, nous avons
également dépensé beaucoup… Le «quoiqu’il en coûte» de notre Président, Monsieur
MACRON, pour aider les entreprises à ne pas couler, a fortement creusé le déficit de notre
pays… La Banque Européenne nous a beaucoup prêté, mais rassurezvous, elle a gardé les
factures!

Un village propre et bien tenu...
Nous avions fait le vœu l’année dernière, que le Conseil Municipal, ayant

enfin trouvé ces marques, il allait s’attaquer à une carence endémique de notre village : la
propreté de ces rues… Mais il n’en est rien, et n’en déplaise aux grands visionnaires de la
politique communale qui nous annonçaient de grands changements dans la conduite des
affaires locales, cet espoir a fait « pschitt », et nous nageons toujours dans la saleté…

Certes, notre employé communal a pris sa retraite… Et bien qu’il ne se
montrait pas d’une grande assiduité pour le nettoyage des rues, on l’a vu de temps en temps
passer la débroussailleuse ou le balai pour un semblant d’entretien. Aujourd’hui, le conseil
municipal est complètement démuni pour répondre aux exigences de propreté de la voirie,
propreté qu'appelle de ses voeux bon nombre des administrés…

Alors qui va nettoyer notre village?… Lors du Conseil du 17 septembre,
Madame la Maire avait invité les conseillers à réfléchir à la question… Mais comme
d’habitude, cette démarche s’est perdue dans les méandres des «affaires oubliées» et aucun
débat sur le sujet n’a été rapporté dans le compterendu du dernier conseil… Madame
l’Adjointe aux travaux a bien évoqué des demandes de devis aux entreprises d’entretien
d’espaces verts, mais rien de bien concret… Au sujet d’autres travaux, qui n’ont pas été
précisés, Madame la Maire a déclaré qu’elle les effectuerait ellemême, ou avec l’aide des
conseillers… En disant cela, les atelle invité à prendre le balai pour nettoyer les rues du
village ?… Bref, on nage dans le flou et l’approximation, et quelque chose me dit que le village
va encore revêtir un aspect peu reluisant en 2022…

Abribus sale, avaloirs sales, escaliers sales, notre village n'a pas bonne mine...
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Une nature préservée...
Mais la saleté ne s’arrête malheureusement pas aux limites de la zone

urbanisée, et notre campagne est elle aussi victime, à la fois de l’incivisme des citoyens, mais
aussi du laxisme de nos gouvernants qui se désintéressent complètement du problème…
Et en un an rien n’a bougé… Les immondices continuent à joncher routes et chemins et tout
le monde s’en fout ! La nature devient une vaste poubelle à ciel ouvert, et les ruisseaux qui
parcourent notre territoire, des égouts à ciel ouvert ! Car le problème des assainissements
non conformes polluant les cours d’eau du village n’a pas été réglé...

Un projet municipal clair et net...
Là par contre, on sait parfaitement où on va pour les cinq années à venir…

Après avoir enterré le projet de Plan d’urbanisme intercommunal, le conseil municipal a
entériné la politique du tout sécuritaire chère à notre conseiller Waton. Grâce à cela, les
automobilistes devront franchir pas moins de six ralentisseurs pour traverser le village! Et
que dire des 7 caméras qui vont surveiller nos allées et venues?… 7 caméras ! Une caméra
pour 25 habitants! Six fois plus que la ville de Nice, ville pourtant réputée pour être la ville la
plus surveillée de France!

Nous avons donc un conseil municipal champion du tout sécuritaire… La
sécurité, c’est plutôt un truc de vieux, aucune surprise donc que ce soit le doyen de notre
Conseil qui ait imposé ce projet… Par contre, tous les jeunes conseillers qui ont été élus
auraient dû être vent debout contre tant d’argent dépensé à «emmerder» les automobilistes
et protéger les quelques breloques que nous gardons dans nos armoires… On nous avait
promis un regain de dynamisme avec ce nouveau Conseil, on a un projet municipal qui
ressemble à celui de vieillards cacochymes tremblant pour leurs bijoux de famille…

Alors, pour 2022, qu’estcequ’on se souhaite ?…
La santé et la prospérité, bien sûr, comme d’habitude… Et honnêtement, je

n’ai pas trop envie d’essayer de souhaiter autre chose, tant est flou et incertain l’avenir qui
nous attend… Les élections présidentielles qui se profilent s’annoncent d’une violence inouïe,
et le climat entretenu par tous les politiques du pays ne nous poussent pas à l’optimisme…
L’action municipale patine, celle intercommunale ne vaut guère mieux… Espérons que le
salut viendra de la société civile qui se réveillera pour réclamer ce que le 21ème siècle est
capable de nous offrir si nous parvenons à casser tous les égoïsmes!...

Nous vivons dans un environnement très agréable à vivre... C'est notre
patrimoine commun, préservonsle!
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Encore un barrage illégal sur le chemin du Mont Peleu!
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Lors du précédent mandat, j’avais signalé à Madame la Maire qu’une clôture
avait été installée pour barrer l’accès au chemin du Mont Peleu… Ce chemin étant un chemin
communal, ce « portail » était illégal… Elle nous avait donc autorisés à le démonter, et avec
quelques conseillers nous avions libéré le passage… Personne (à ma connaissance) n’était
venu porter réclamation pour cette opération (de police rurale).
Aujourd’hui, rebelote, le chemin du Mont Peleu est de nouveau obstrué par un épais tas de
branchage… Sans doute le mobile estil le même, empêcher au commun des mortels l’usage
du chemin communal. Mais cette foisci, personne pour libérer la voie…

Encore des gravats dans les chemins…

Il y a quelques mois, Madame la Maire avait porté plainte en grand renfort
d’article de presse pour des gravats qui avaient été déposés dans le chemin de Campigny, en
justifiant cette plainte comme étant un moyen de dissuader nos concitoyens de prendre les
chemins de la commune pour des poubelles… Malheureusement, j’ai bien peur que toute
cette gesticulation n’ait pas eu l’effet escompté ! Deux tas ont été repérés ces tempsci… Un
sur le chemin de la montagne d’Ugny, l’autre sur le chemin du Gohart… Et c’est pire que la
première fois, puisque cette foisci, ce sont des débris de plâtre et surtout de carrelage,
matèriau particulièrement dangereux pour les pieds des chevaux, qui ont été balancés dans
la nature !…


